

CHAMPAGNE JEAUNAUX-ROBIN

Le Dessous de la Cabane



Gault & Millau

LIVRE DES CHAMPAGNES 2026

LE DESSOUS DE LA CABANE
brut rosé

90 / 100

Ce vin séduisant, paré d'une robe rose pâle, dévoile un nez complexe aux notes de pomme, groseille, framboise et amande, qui s'enrichit à l'aération de nuances florales (rose, glycine) et fruitées (cerise acidulée, melon). La bouche, juteuse et salivante, offre une texture veloutée avec des arômes de fruits noirs, d'eucalyptus et d'herbes fraîches, complétés par des touches fumées. Sa bulle fine et son équilibre maîtrisé entre rondeur et trame tannique, rehaussés d'une pointe de minéralité, en font un parfait compagnon gastronomique, idéal avec un bœuf bourguignon ou des abats.

Terre de Vins

CÔTE DES BLANCS, SÉZANNAIS ET VITRYAT

LE DESSOUS DE LA CABANE
brut rosé

EDITION AUTOMNE-HIVER 2025

FRUITÉ, gourmand et tendre

Rosé d'assemblage avec 15% de vin rouge de Meunier, de couleur rose orangé. Nez intense de mandarine, orange, pêche de vigne, fleur d'oranger, œillet, cerise, framboise, groseille, pâte de coing, fraise, amande, réglisse. Bouche pulpeuse, enrobée et gourmande avec une finale fondue et bien fruitée.

Accord mets-champagne : Mousse kalamansi et gelée mangue-fève Tonka



CHAMPAGNE JEAUNAUX-ROBIN

Le Dessous de la Cabane

Gault&Millau

LIVRE DES CHAMPAGNES 2022

LE DESSOUS DE LA CABANE

brut rosé

93 / 100

Belle couleur claire aux reflets pêche pour ce rosé issu d'un assemblage à dominante de pinot meunier avec adjonction de 15% de vin rouge. Le nez mêle fort agréablement fruits rouges et fruits blancs avec une dominante de pêche et de fraise. La bouche est à l'avenant avec un fruit volontairement exacerbé et la buvabilité qui en découle.

Robert Parker
WINE ADVOCATE

WINE ADVOCATE 2019

LE DESSOUS DE LA CABANE

brut rosé

92 POINTS

La dernière version du Brut Rosé Le Dessous de la Cabane de Jaunaux-Robin se comporte très bien, se déroulant dans le verre avec des notes d'orange sanguine fumée, de grenade et de fleurs séchées. En bouche, il est mi-corsé à corsé, avec un noyau fruité ample mais croquant, des acides mûrs mais acidulés et une concentration exceptionnelle, avec une finale longue, sapide et directe qui met l'eau à la bouche. Composé à 75 % de pinot meunier (dont environ 15 % de vin encore rouge), à 20 % de pinot noir et à 5 % de chardonnay, c'est l'un des vins les plus convaincants de ce producteur méconnu.

Commenté par William Kelley



CHAMPAGNE JEAUNAUX-ROBIN

Le Dessous de la Cabane



Gault&Millau

LIVRE DES CHAMPAGNES 2026

LE DESSOUS DE LA CABANE
brut rosé

90 / 100

This seductive wine, with its pale pink colour, reveals a complex nose with notes of apple, redcurrant, raspberry and almond, enriched with aeration by floral (rose, wisteria) and fruity (tart cherry, melon) nuances. The palate is juicy and salivating, with a velvety texture and aromas of black fruit, eucalyptus and fresh herbs, complemented by hints of smoke. Its fine bubbles and controlled balance between roundness and tannic structure, enhanced by a hint of minerality, make it a perfect gastronomic companion, ideal with beef bourguignon or offal.



Terre de Vins

CÔTE DES BLANCS, SÉZANNAIS ET VITRYAT

LE DESSOUS DE LA CABANE
brut rosé

AUTUMN - WINTER 2025 EDITION

FRUITY, delicious and tender

Rosé blended with 15% Meunier red wine, orangey pink in colour. Intense nose of tangerine, orange, vine peach, orange blossom, carnation, cherry, raspberry, redcurrant, quince paste, strawberry, almond and liquorice. Full-bodied, coated and delicious, with a smooth, fruity finish.

Food pairing: Kalamansi mousse and mango and Tonka bean jelly.

CHAMPAGNE JEAUNAUX-ROBIN

Le Dessous de la Cabane

Gault&Millau

LIVRE DES CHAMPAGNES 2022

LE DESSOUS DE LA CABANE
brut rosé

93 / 100

A lovely light colour with hints of peach for this rosé made from a blend of predominantly Pinot Meunier grapes with 15% red wine added. The nose is a delightful blend of red and white fruit, with peach and strawberry predominating. On the palate, the fruit is deliberately exacerbated, making it easy to drink.

Robert Parker
WINE ADVOCATE

WINE ADVOCATE 2019

LE DESSOUS DE LA CABANE
brut rosé

92 POINTS

The latest rendition of Jeaux-Robin's VN Brut Rosé Le Dessous de la Cabane is performing very well indeed, unwinding in the glass with notes of smoky blood orange, pomegranate and dried flowers. On the palate, it's medium to full-bodied, with an ample but crisp core of fruit, ripe but tangy acids and terrific concentration, with a long, sapid and mouthwateringly direct finish. Composed of 75% Pinot Meunier (of which some 15% was still red wine), 20% Pinot Noir and 5% Chardonnay, it's among the most compelling of these recent releases from this under-the-radar grower.

Reviewed by William Kelley

